

EUZET-LES-BAINS euzet-les-bains.fr

Les temps forts de l'automne

Depuis trois ans, le village "réserve" le soleil afin que son marché de producteurs et d'artisans, organisé en partenariat avec "La Diane" dans le cadre de la Semaine du goût, se passe au mieux. C'est donc sous un grand ciel bleu que, samedi 19 octobre, une vingtaine d'étaliers s'est retrouvée pour animer cette journée. Place de la Mairie, des producteurs locaux ont régalié les papilles des visiteurs et, dans la Grand'rue du Dr. Perrier, les artisans ont proposé leurs créations. Sans oublier les enfants de l'école qui, sous la houlette de leur maîtresse Géraldine, ont préparé des petits sablés. Les bénéfices viennent ainsi grossir la cagnotte du prochain voyage scolaire. La bibliothèque avait également ouvert ses portes aux lecteurs. Quinze jours après, c'était Halloween et des diabolins ont envahi les rues à la tombée de la nuit en exigeant des friandises que les villageois leur ont distribuées avec une

grande générosité. Puis adultes et enfants se sont retrouvés autour du brasero pour déguster les châtaignes ramassées par les membres de l'association Anim'Euzet et les soupes concoctées par les villageois. Enfin, le 11 novembre, deux enfants du village ont aidé deux anciens à déposer une gerbe devant le monument aux Morts, et tous se sont recueillis en souvenir des Poilus qui ont donné leur vie pour la liberté. Le maire a ensuite convié les participants au foyer pour partager le verre de l'amitié.

